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Ich verstehe aber nicht, was irgendwelche Losungen - ob nach Innen oder Außen - bringen
sollten?

Er soll die Mannschaft trainieren, er soll sie entwickeln, er soll sie einstellen und aufstellen. Ich
erhoffe mir bei jedem Spiel den maximalen Erfolg, so wie jeder Akteur des Clubs auch. Wozu
braucht es da große Losungen?

Ich selbst spiele morgen mit meiner Mannschaft gegen den Tabellenzweiten. Natürlich will ich
gewinnen und gebe dafür alles. So versuchen es unsere Spieler und das Trainerteam auch
jedes Spiel. Wozu brauchen wir da eine Losung?

Spielen die plötzlich besser oder erfolgreicher, weil Köllner sagt: "Jungs, ich glaube, wir sollten
doch besser aufsteigen!"?

Das sind alles Fußballprofis, die den maximalen Erfolg für sich und die Mannschaft wollen. Die
wollen jedes Spiel gewinnen. Die Fans brauchen komischerweise Losungen, aber die Spieler
brauchen es nicht.

Was erhofft ihr euch von der Losung?

Natürlich, dass man im Nachhinein bei Nichterfolg Jemand dafür "an die Wand" stellen kann,
quasi ein Bauernopfer. Und genau deshalb ist es richtig, dass weder Köllner noch Bornemann
den Aufstieg als Ziel aussprechen.

Gleichwohl bleibt, dass jeder Fußballer - ob Profi oder Amateur - jedes Spiel gewinnen will.
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